



Ufhuser Zeitung

Ufhusen, 15. März 2022

Wie sieht die neue Uniform aus?



Am 11. August 2020 war die erste OK-Sitzung der Neuuniformierung der Musikgesellschaft. Es stellte sich die Frage: „Wie kommen wir wohl am besten zur neuen Uniform und wie soll diese aussehen?“. Unter der Leitung von Alexandra Schärli wurde ein Uniformenkomitee zusammengestellt. Dieses wurde durch Vereinspräsident Guido Kneubühler, Ehrenpräsident Patrick Schmid, Eliane Muff und das ehemalige Mitglied und Fachperson Larissa Meier-Schärli komplementiert. Als erstes wurde mittels Fragebogen im Verein die Grundhaltung abgefragt. Eher modern, eher konservativ, mit Hut ohne Hut, Fliege, Krawatte oder beides. Bei der Auswahl eines geeigneten Lieferanten wurde man, wie bei der aktuellen Uniform, in der Firma Schuler Uniformen AG, Rothenthurm fündig. Zusammen mit den Mitarbeitenden der Schuler Uniformen AG wurden in unzähligen Stunden diverse Schnitte und Stoffe verglichen und ausprobiert. Es folgten intensive Diskussionen im Uniformenkomitee. Schlussendlich konnte dem Verein im letzten Herbst die Prototypen vorgestellt werden. Es zeigte sich bald eine klare Mehrheit für den einen Prototypen. Ganz ohne Streit oder heftige Auseinandersetzungen konnte am 14. September 2021 eine Uniform ausgewählt werden. Doch wie sieht die neue Uniform aus? Wird sie gelb, grün, schwarz, braun, blau oder rot? Gibt es einen Hut? Wieder ein Gilet?

Das alles bleibt bis zur Einweihung am Sonntag, 25. September 2022 ein Geheimnis. Eines sei bereits jetzt verraten; Die Musikantinnen und Musikanten freuen sich enorm auf die neue Uniform.



Patrick Schmid und Alexandra Schärli mit der neuen Uniform. Wie diese aussieht, bleibt bis am 25. September 2022 ein Geheimnis.